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Le news del Lago Maggiore

“Inutile allarmismo sull’ospedale”
Redazione Varese News · Thursday, January 26th, 2012

Riceviamo e pubblichiamo la nota del consigliere comunale luinese e Assessore della Comunità
Montana Valli del Verbano Alessandro Malnati che illustra il contenuto di una delibera a
sostegno degli ospedali del Verbano. Riportiamo in calce il testo integrale della delibera

Si è fatto inutile e ingiustificato allarmismo sull’Ospedale di Luino (foto). Serve più senso di
responsabilità da parte di molte forze politiche.
Uniti si vince, chi invece pensa di strumentalizzare ancora una volta a proprio favore il tema
"Ospedale" perderà perchè i cittadini, ora più che mai, hanno imparato a distinguere chi opera
davvero per il bene del territorio da chi invece sfrutta tematiche di interesse ampio e sociale per il
proprio tornaconto elettorale.
Un conto è tenere alta la guardia, e lo facciamo tutti; un altro è creare un problema che non esiste
per apparire poi come salvatori della Patria. Troppo facile, molto scorretto.
Come Amministratore luinese ho sentito, con la calma e la razionalità del caso, di portare il tema al
tavolo della Giunta di Comunità Montana valli del Verbano, in cui siedo come Assessore.
Il risultato è una delibera unanime chiara, precisa, limpida e che non lascia spazio a interpretazioni
sul fatto che il territorio, TUTTO il territorio, sia unito nell’attenzione verso il cittadino inteso
come utente del nostro Ospedale e più in generale del Presidio nel suo complesso.
Non c’è nessuna guerra Luino-Cittiglio (nella foto qui a destra, l’ospedale di Cittiglio), è ora che la
gente comprenda che già da tempo per la Regione il Presidio Ospedaliero è composto da entrambe
le strutture e su entrambe sta puntando in modo oculato.
Luino, per caratteristiche territoriali, è un presidio che non verrà mai meno e nel quale, dati alla
mano, negli ultimi 12 mesi sono cresciti gli interventi, i servizi e i dipendenti. Ancora una volta
quindi chi dice l’opposto o non conosce i dati e parla a vanvera, oppure mente sapendo di mentire.
Auspico un quadro futuro più sereno e trasparente per trasmettere ai cittadini l’unità e non la
divisione del nostro territorio e di "noi politici". E’ nostro dovere e in questo senso opererò.
ALESSANDRO MALNATI
Consigliere Comunale di LUINO
Assessore della Comunità Montana Valli del Verbano

                                                      * * *
Il testo della delibera:
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OGGETTO: SOSTEGNO DEL PRESIDIO OSPEDALIERO DEL VERBANO – OSPEDALI  DI 

LUINO E DI CITTIGLIO. 
 

Premesso:

che nel corso delle ultime settimane sono state pubblicate sugli organi di stampa locali notizie

riportanti eventuali rischi di chiusura o di ridimensionamento di alcuni servizi offerti dal Presidio

Ospedaliero del Verbano – Ospedale di Luino;

che a seguito di tali notizie sono state organizzate iniziative di protesta rispetto ai tagli previsti, e di

sostegno ai servizi offerti dall’Ospedale di Luino, sia da parte di esponenti politici locali sia da parte di

associazioni ed enti operanti sul territorio;

che di conseguenza si sono attivati anche gli Enti e le Istituzioni pubbliche referenti del territorio;

 

Tenuto presente che in tale situazione vi è il concreto rischio di creare confusione e disorientamento

nell’opinione pubblica facendo leva sulla sensibilità ed i timori che ogni persona nutre laddove veda messa a

rischio la propria salute ed integrità fisica, escludendo a priori la possibilità di ulteriori analisi di tipo economico

ed organizzativo; 
 

Considerato che ricorre l’obbligo morale ed istituzionale, da parte dei rappresentanti delle amministrazioni

pubbliche locali,  di intervenire nella suddetta questione al fine di illustrare chiaramente e nettamente il proprio

pensiero ed opinione, in quanto operativi sul territorio interessato e ben a conoscenza della materia, nella

massima correttezza e chiarezza che deve sempre contraddistinguere il rapporto Istituzioni-Cittadini; 
 

Ritenuto di dover sottolineare, in via preliminare, la piena condivisione da parte di questa Amministrazione

circa la politica sanitaria intrapresa dalla Regione Lombardia che, soprattutto nell’attuale momento di crisi

economico-finanziaria, mira a contenere i costi laddove si accertano dispersioni di risorse economiche e, nel

contempo, a garantire un ottimale, funzionale e sostenibile servizio di assistenza sanitaria e di cura nei

confronti di tutti i cittadini del territorio, raggiungendo in tal modo i massimi livelli dei previsti standard

qualitativi; 
 

Ritenuto, altresì, di evidenziare come le esigenze di un territorio come quello delle Valli del Verbano, che

presenta caratteristiche di disagio e di criticità  sia in termini di accesso alle strutture pubbliche sia in termini di

qualità dei servizi offerti, richieda una costante attenzione e cura nella programmazione degli interventi di

sviluppo sociale ed economico al fine di garantire il mantenimento dei requisiti richiesti per una sostenibile ed

adeguata qualità della vita; 
 

Rilevato che, in tale ambito, risulta necessario ribadire la necessità di un puntuale e funzionale servizio di

assistenza e di cura per residenti e turisti quale funzione essenziale per un concreto e preciso sviluppo

sostenibile e razionale del territorio e della popolazione; 
 

Considerato che, anche alla luce della pesante crisi economica nazionale che ha portato a consistenti tagli di
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risorse a sostegno delle politiche sanitarie, risulta opportuno valutare nel dettaglio quali siano i servizi sanitari

essenziali da offrire alla popolazione, tenendo altresì presente la necessità che tali servizi siano erogati

secondo i migliori livelli qualitativi in termini di prestazione offerta ed in termini di professionalità e di

organizzazione del servizio stesso;

Tutto ciò premesso

 

La Giunta Esecutiva della Comunità Montana Valli del Verbano 
 

chiede 
 

ai Rappresentanti della Regione e dell’Azienda Ospedaliera 
 

che nell’ambito delle attività di ristrutturazione delle strutture sanitarie locali, dettate dai tagli Statali ai

trasferimenti nel settore della Sanità, venga effettuata un’approfondita analisi delle possibilità di

riduzione dei costi di alcuni servizi senza in alcun modo comprometterne l’efficacia e l’efficienza e

perseguendo obiettivi di mantenimento, laddove possibile, degli attuali servizi offerti e dei relativi

standard qualitativi;

di voler intraprendere azioni opportune per il potenziamento della criticità della emergenza urgenza h

24 più volte segnalato, in considerazione del particolare profilo geomorfologico e della maggiore

difficoltà nei trasporti che condizionano, in maniera importante, il livello di accessibilità ai servizi

sanitari di questo territorio;

che possano essere organizzati Tavoli istituzionali con la partecipazione di tutte le parti in causa e con

la presenza degli Enti locali e delle Istituzioni locali, al fine di poter studiare e condividere scelte che,

stante la loro importanza rispetto alla qualità della vita della popolazione, non possono prescindere

dalle esigenze, seppur minime, che presenta ciascun territorio alla luce delle proprie peculiarità fisiche,

sociali ed economiche.

 

La Giunta Esecutiva della Comunità Montana Valli del Verbano  
 

Richiamata la nota prot.n.1466 del 15 febbraio 2011, indirizzata, tra gli altri, all’Assessore alla Sanità della

Regione Lombardia, con la quale il Presidente della Comunità Montana trasmette gli ordini del giorno

approvati dagli Ambiti Distrettuali di Luino e Cittiglio, sottolineandone il pieno sostegno dell’Ente, con

particolare riferimento al potenziamento della criticità della emergenza urgenza h 24, in considerazione del

particolare profilo geomorfologico e della maggiore difficoltà nei trasporti che condizionano, in maniera

importante, il livello di accessibilità ai servizi sanitari di questo territorio. 
 

Ritenuto dover ribadire e sostenere i documenti soprarichiamati; 
 

conferisce mandato al Presidente ed al Vice Presidente dell’Ente 
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di proporre alla Direzione Generale dell’Azienda Ospedaliera di Varese un incontro finalizzato alla richiesta di

chiarimenti in merito alla situazione di criticità riscontrata in ordine al Presidio Ospedaliero del Verbano –

Ospedali di Luino e Cittiglio.
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